

Le goût... du bouchon !

Autor(en): [s.n.]

Objekttyp: Article

Zeitschrift: Le nouveau conteur vaudois et romand

Band (Jahr): 84 (1957)

Heft 12

PDF erstellt am: 29.06.2024

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-230627>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der ETH-Bibliothek

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch



La bonne idée !...

Pendant les récentes manœuvres, un lieutenant fait la théorie à ses hommes.

— Si vous êtes patrouille de pointe « rouge » et, qu'arrivant à Payerne, vous constatez que la ville est vide d'ennemis « bleus », que faites-vous, cycliste Bolomey ?

— Oh ! c'est bien simple, je m'écrie : « Ah ! les cochons ! » et j'occupe les charcuteries avec ma bicyclette !

L'à-propos d'un quêteur !

Un petit vieux bien propre, ma foi, se présente à la porte d'une villa.

— Je viens quêteer pour les incurables, madame.

— De quoi ? Je ne donnerai pas un sou ! parce que la moitié de vos incurables sont des ivrognes...

— Peut-être bien, chère madame ! Mais donnez au moins quelque chose... pour l'autre moitié !

Le goût... du bouchon !

Un monsieur, rentrant chez lui, trouve sa femme de ménage en train de vider une bouteille de cognac, en buvant à même le goulot.

— Eh bien ! vous ne vous gênez pas !
— Monsieur, je vais vous dire...

Pour rire...

un tantinet

— Et qu'allez-vous me dire ?

— Je ne buvais pas, Monsieur, je ne bois jamais. C'est un morceau de bouchon qui est resté dedans et que je cherchais à rattraper.

Boutade, en temps de chaleur

C'est un jeune homme qui va partir pour l'Afrique équatoriale. Un camarade lui dit :

« Mais tu ne sais pas qu'il fait chaud là-bas : 48 degrés à l'ombre !

Et l'émigrant de rétorquer :

« Mais je ne serais pas du tout obligé de me tenir à l'ombre !

AMIS ROMANDS
qui venez à Lausanne

Pour bien manger...
à peu de frais... !

LE LANDOR

bat tous les records !...

Chez cet ami Robert Rappaz

Route du Tunnel 1 (Près de la Riponne)